

Protégez-vous et protégez votre famille et votre communauté : Connaissez les symptômes PRÉCOCES de l'Ebola.

Il est facile de confondre l'Ebola avec la malaria et d'autres maladies.

Les signes précoces de l'Ebola sont similaires aux signes de la malaria et peuvent inclure :

Maux de tête



Fièvre



Sensation de fatigue et faiblesse



Yeux rouges



Douleurs articulaires et musculaires



Nausée, douleurs abdominales



**Si vous pensez que vous avez l'Ebola ou la malaria, n'attendez pas !
Consultez un médecin si vous présentez l'UN OU L'AUTRE des
symptômes suivants.**

- Un traitement médical précoce peut augmenter vos chances de survie et sauver votre famille de l'exposition prolongée à l'Ebola.
- Les signes ultérieurs de l'Ebola sont les vomissements et la diarrhée. Si vous attendez jusqu'à ce que ces symptômes apparaissent, vos chances de survie sont moindres et vous risquez d'infecter votre famille et vos proches.



**U.S. Department of
Health and Human Services**
Centers for Disease
Control and Prevention

14/8/2018 CS295677-B French